

# Eltern und Kinder verkauften gemeinsam

## › Zum ersten Mal fand ein Schulflohmarkt in der Grundschule statt

**SCHWARMSTEDT (aw)** › In der Grundschule Schwarmstedt findet seit ein paar Jahren der Adventsmarkt statt. „Seit diesem Jahr machen wir alles ein bisschen anders“, erklärt Rektorin Petra Keil. „Die KGS veranstaltet am gleichen Tag einen Adventsbasar mit Selbstgemachten, da ist die Konkurrenz einfach zu groß“. Anstatt wie in

den vergangenen Jahren nur Selbstgemachtes zu verkaufen, wird nun ein großer Flohmarkt mit Spielsachen angeboten. Passend in der Vorweihnachtszeit konnten Spielsachen, Bücher, Haushaltsartikel aber auch schöne Basteleien und selbstgemachte Geschenke erworben werden. Am vergangenen Freitag gab es über 40 privater Stän-

den bei denen Eltern und Kinder gemeinsam ihre Sachen anbieten konnten. Ein Standgeld gab es nicht. Wer etwas Gutes tun wollte, konnte aber in einer der Spendenboxen für den Förderkreis der Grundschule Schwarmstedt eine kleine Spende loswerden. Ebenfalls gespendet wurden 150 Würstchen und Brötchen von der Firma REWE. „Dafür möchten wir uns herzlich bedanken“, bekundet Vorsitzende Harriet Dierking. „Ein großes Lob geht auch an die Eltern, die wieder fleißig Kuchen und Torten für den Verkauf gebacken haben“.

Die Einnahmen sind unter anderem für die Aktion „Mein Körper gehört mir“ und für die jährliche Schulabschlussfeier im Sommer gedacht.

Es gab außerdem Mal- und Bastelstände und Kinderschminken. Die Lehrer boten eine Tauschbörse an, bei der auch



Der Vorstand des Förderkreises verkaufte Kaffee und Kuchen v.l.: Nicole Wegener, Konny Runge, Harriet Dierking und Stefanie Rettberg. Die Erlöse aus dem Verkauf werden der Grundschule für Projekte oder besondere Anschaffungen zur Verfügung gestellt. Fotos: Warneboldt

Kinder, die kein Geld zur Verfügung haben, ein schönes Spielzeug bekommen. „Jedes Kind kann ein altes Spielzeug gegen ein neues eintauschen“, erklärt Petra Keil.



Der 7-Jährige Alver trennt sich von seinen Spielsachen. Er hatte mit seiner Mutter und Schwester einen Verkaufsstand beim Flohmarkt.